



学校だより

11月



かどましりつわきたしやうがっこう 令和5年(2023年)11月1日発行
校長 三村 泰久 協田小学校のホームページも併せてご覧ください。



■修学旅行に行ってきました。

10月25～26日の日程で六年生が修学旅行に行ってきました。好天の中、広島市の平和公園ではまず資料館を見学。その後、グループごとに分かれて地元のガイドさんと一緒に公園内の碑巡りをしました。そして全校児童に協力してもらって作った千羽鶴を供養塔に捧げて慰霊祭を行いました。その日のうちに倉敷の宿舎まで移動。豪華な晩御飯を食べてお土産を買ったあとは、部屋でおしゃべりしたりトランプをしたりしてゆっくり過ごしました。夜は興奮して寝られなかった子もいたと思います



翌日は姫路まで移動。セントラルパークでサファリ見学した後は、遊園地でのフリータイム。子どもたちは時間ギリギリまで楽しんでいました。学習と遊び、両方を満喫した子どもたち。コロナ禍が落ちついてきた中、各学年が校外学習に取り組んでいます。学校外での態度や集団で活動するときのルールなど、校外学習ならではの学ぶべき点がたくさんあります。六年生も、平和の尊さと合わせて、しっかり学んでくれたと思います。

■ゲストティーチャー

校外学習に出かける一方で、ゲストティーチャーを招いて授業をしていただくことにも積極的に取り組んでいます。先月にはパナソニック野球部の方々と、四中の一年生をお迎えして、「つながるスポーツイベント」通称「つなスポ」が行われました。10月に入ってから阪急電鉄の方がゲストティーチャーとして4年生に授業をしてくださいました。社会福祉協議会の方々と聴覚障がい者、視覚障がい者の方々にも授業をお願いしています。自らの生き方を考えるキャリア教育の視点では自身の夢の実現を目指し、社会で活躍されている方の話や、性的マイノリティの方のお話。そして命の大切さを語ってもらう人権教室も予定しています。

学力向上とも深く関係する、子どもの主体性や社会性、意欲関心やモチベーションなどを刺激する

ために「本物に触れる機会」を増やしていきたいと思ひます。

■今年度の水泳学習が終わります。

6月から学年ごとに取り組んできた水泳の授業が11月で終了します。今年度からスイミングスクールに出向いて専門のコーチの指導の下で練習しました。自身で選択したレベルでの少人数指導なので、個々に合った練習ができました。また室内プールなので水温や衛生面、設備面が整備されている点もメリットでした。回数的には各学年5回程度でしたが、コロナ禍で経験できていなかったことができるようになってよかったです。次年度以降もこのような形で水泳学習を行う予定です。



■学校教育診断について

学校教育活動の改善に向けて保護者の皆様のご意見を参考にさせていただく事を目的として、例年お願いしております「学校教育診断」を12月に実施します。ご協力をお願いいたします。今年度よりスマホ等で直接入力できる形になる予定です。詳しくは後日お伝えいたします。ご協力をよろしくをお願いいたします。

■おねがい

陽が落ちる時間が本当に早くなり、5時には外はもう真っ暗です。最終下校は午後4時15分です。市内および近隣市での不審者情報も増えてきている感じですので、子どもたちには遊びに出ても、暗くなる前に帰宅することを指導しています。ご家庭でもよろしくをお願いいたします。



11月 行事予定	
1	水 5年林間 ミニ音楽会(2年) 中学生職場体験 特別時間割(給食後下校)
2	木 5年林間 中学生職場体験
3	金 文化の日
4	土
5	日
6	月 プール3・5年
7	火
8	水
9	木
10	金 1年公園探検 2~3H
11	土
12	日
13	月 3年出前授業(食育)
14	火 4年交通安全教室 4年出前授業(水道局) 社会見学(川村義肢5-2)
15	水 委員会活動(5~6年) Jアラート
16	木 平和報告集会
17	金 不審者対応訓練
18	土
19	日
20	月
21	火 5年人権教室 2H
22	水 児童集会 クラブ活動(4~6年) 3年出前授業(ジェンダー)
23	木 勤労感謝の日
24	金 2年まち探検
25	土
26	日
27	月
28	火 特別時間割(給食後下校)
29	水 2年校内研究授業 6H 3年出前授業(視覚障がい理解)
30	木